

## Erfahrungsaustausch mit informierten Vertreter\*innen der ASFiNAG

Am 27.9.2022 hat am LVwG Salzburg unter der Federführung von zwei Richter\*innen der Geschäftsabteilung Verkehrsrecht ein Informations- und Erfahrungsaustausch mit 15 österreichweit angereisten informierten Vertreter\*innen der ASFiNAG stattgefunden.

Nach der Begrüßung durch die Präsidentin wurden gegenseitige Fragestellungen diskutiert und die informierten Vertreter konnten an diesem Vormittag an einer öffentlich mündlichen Verhandlung teilnehmen.

Alle Teilnehmer\*innen sind sich einig, dass es sich bei dieser Veranstaltung um einen wertvollen Beitrag für die tägliche Arbeit gehandelt hat.